

Im Jahr 2024 / 2025 hat dem Abteilungsvorstand Tanja Brazun, Florian Vogler, Johanna Heberer, Christian Fuchs und Daniel Kaiser angehört.

Die Mitgliederzahlen sind konstant von 101 am 01.01.2024 auf wiederum 101 zum 01.01.2025 gleichgeblieben. Die Mitgliederzahl hat sich auch im laufenden Jahr 2025 immer knapp über 100 Personen eingependelt.

Das Angebot „Ballschule für Kinder zwischen 2,5 und 5 Jahren“ verläuft sehr positiv. Die Gruppe leiten seit Jahren die gleichen zwei Trainerinnen. Es sind regelmäßig um die 10 Kinder im Training.

Schwedenschach fand von Ostern bis Oktober 2024 am Waldeck statt. Es wurde wieder um den Hessenmeister im Einzel und Doppel im Ligasystem gespielt. Des Weiteren fand auch wieder der Hessenpokaltag im Einzel und Doppel am Waldeck statt. Im Ligabetrieb waren regelmäßig ca. 10 Personen dabei. Bei dem Pokaltag waren ca. 40 Personen am Start. Dieser wird weiterhin sehr gut angenommen und wird auch in 2025 als ein Event der 125 Jahr Feierlichkeiten stattfinden. In den Monaten von Oktober 2024 – Ostern 2025 wurden in der Halle der Mauerfeldschule verschiedene Sportarten ausprobiert.

Das Angebot von Schwedenschach und Spikeball wird seit April 2025 leider nicht genutzt, da aktuell nicht genügend Interessierte vorhanden sind.

Im Bereich Kinder Leichtathletik (6-13-Jährige) haben sich 2 feste Gruppen entwickelt, die jeweils gut besucht werden. Nach den Sommerferien 2024 haben uns zwei LA-Trainer leider auf Grund von Studium verlassen, so dass ein Trainer (plus unregelmäßig ein Helfer) aktuell beide Gruppen trainiert. Wir sind auf der Suche nach neuen Trainern, wobei sich die Suche leider sehr schwierig gestaltet. Nach den Sommerferien 2025 wird uns eventuell eine neue Helferin unterstützen. Dadurch wird voraussichtlich auch eine Gruppe auf einen anderen Tag wechseln müssen.

Die Gruppe Fun4Fit läuft gut. Es hat sich ein fester Gruppenkern gefunden. Die Abwechslung zwischen Yoga und unterschiedlichen Fitnessangeboten wie z.B. Slide Pads, Zirkeltraining etc. wird gut angenommen. Allerdings überwiegt die Teilnehmeranzahl beim Yoga. Die Yoga-Lehrerin macht kein Fitnesstraining, so dass wir auch hier auf der Suche nach einem Trainer sind. Übergangsweise übernimmt eine Person aus dem Abteilungsvorstand das Fitnesstraining.

Für weitere Angebote ist in unserer Abteilung jederzeit Platz. Dies wird auch nach außen kommuniziert.

*Tanja Brazun, Johanna Heberer,
Christian Fuchs, Daniel Kaiser und Florian Vogler*
Abteilungsteam Leichtathletik & Fun